イラストマップ 高橋美江(絵地図師・散歩屋)

心癒やした 田園の風景

があり、夏にはうるさいほどのカエル の鳴き声が聞こえた。のどかな田園風 近くには桜並木や遊水池

(

北斎通り

(墨田区)

鳴き声も今はもう聞こえない。(哲)年々歳々移り変わり、遊水池もいつし年々歳々移り変わり、遊水池もいつしか消えた。彼の心を癒やしたカエルのか消えた。日間にる地位を築いていて芸人として確固たる地位を築いてい

東京都市大学

東京都市大前

23区内の私立理工学部系キャンパス の中ではもっとも広く、緑も豊か

京都市大学

尾山台駅の踏切北側にある尾山台 いちばには、青果店や鮮魚など、長 年地域に愛されてきた小売店が入 「駅ができたのは昭和5年。当 この辺りには軍人や役人の家が 多かったそうです」と話すのは、八 百米の豊田譲治さん。尾山台振興会 商店街の理事でもある。「昭和40年 代、八百屋はうちも含めて8軒くら いあったのが、沿線に大型店ができ てどんどん減ってしまいました」と

御影石の石畳広がる商店街

Ħ

駅から南へ延びる商店街の道、通 称ハッピーロード尾山台は石畳が特 徴だ。「滑りにくく水はけのよい御 影石を使っています」と教えてくれ たのは、美宝堂の安藤武彦さん。尾 山台商栄会の前理事長だ。1980年 代、安藤さんの先代理事長の時に現 在のように整備した。

「先代の役員たちから『ハードは 俺たちが整えるからソフトはおまえ たちがやれ』と託されました」。そ の言葉を受け、駅の北側の尾山台振 興会との協力体制を確立したり、商 店街の業種別地図を作ったり、イベ ントを企画したりと、さまざまな工 夫も重ねた。ハッピーロードの完成 を記念して毎年10月に開催する尾山 台フェスティバルはとりわけ盛況 で、近隣の小・中学校や東京都市大 学なども参加する人気行事に成長し (柴崎朋実)

といいます。その後、

はする。窓ガラスは

して完成させた自分たちの学び舎。学生たちの喜びは計り知れなかった

割れ放題。それでも総動員で修理や掃除に汗を流

より良い環境を求め、一九三二(昭和7)年に大岡山

年には、現在の尾山台の地へと校舎を移しました。

な水と緑に囲まれたキャンパス、充実した教室や実

よろしくね!

八幡塚

直径約33m、高さ約4.5m、

5世紀中頃築造の円墳

商店街と古墳散歩 オススメです



静かな住宅街と豊か を胸に、これからも街 統合。今年創立90周 に、一九三九(昭和14) 二〇〇九(平成21) 研究室の数々。

年を迎える本学は、建学の精神「公正・自由・自治」

と人と未来を見つめ続けます。

年には、武蔵工業大学と東横学園女子短期大学が

かつて先輩たちが追い求めた理想がここにあります。

東京・大崎の地に開校。電線工場の廃屋を借りてのスタートでした。雨漏 は立ち上がる。 工科学校(後の武蔵) 囲の人々の心を動 した経緯で生 △業大学)です。自ら「学びたい」という切なる思いは かし、賛同者、支援者を得て一九二九(昭和4)年に まれたのが東京都市大学の源流のひとつ、

武蔵高等

ょ h 良き環境を求めて

校処分に。「それなら 授業の改善を求める声が上がった。しかし学校側は、彼らを放 理想の学校を自分たちでつくりあげよう」と彼ら だい!」「実験や実習の授業をしっかりやってほし

東京地図」で回想している。「何となが生まれたばかりだった。自著「僕のが生まれたばかりだった。自著「僕のが生まれたばかりだった。自著「僕のいが生まれたばかりだった。自著「僕のいが」という。「何とない」 を 東京地図」で回想している。「何とな 東京地図」で回想している。「何とな 東京地図」で回想している。「何とな 作家で文芸評論家の安岡章太郎が尾

摩川の士手に出た。途中にはバラが咲り正面には八幡様の森、歩けばすぐ多り正面には八幡様の森、歩けばすぐ多いだが住めば都だ。新居は南斜面にありだった。それが終の住み処に…」